
Culte du 22 décembre 2024 
(4e dimanche de l’Avent – Culte Intergénérationnel) 

« C’est l’heure ! » 
Culte Inter-G’ 

Témoignages de la foi des 0-11 ans 

Quand on est un enfant, c’est l’heure… 

- …de faire de jolis dessins pour exprimer notre joie de la naissance de Jésus. 
- …de dire merci à Dieu pour nos amis, nos jeux et notre famille. 
- …d’aimer Jésus parce qu’il a créé le monde.  

Témoignages de la foi des 12-17 ans 

Quand on est adolescents, c’est l’heure… 
- …de vivre une vie en Dieu parce qu’il nous guide et nous protège. 
- …de croire en Dieu parce qu’on commence à comprendre les différents aspects 

de la Bible.  
- …de nous réjouir en Dieu parce qu’à notre âge beaucoup se perdent dans les 

choses du monde.  

Témoignages de la foi des 18-29 ans 

Quand on est un jeune adulte, c’est l’heure… 
- …de faire confiance à Dieu, car Il place sur notre chemin des amitiés qui nous 

font grandir et nous fortifient. 
- …de nous réjouir en Dieu, car Il nous donne la liberté de rêver et de bâtir un 

avenir avec Lui. 
- …de faire confiance à Dieu, car Il nous donne la force de persévérer dans nos 

études, même lorsque c'est difficile. 

Témoignages de la foi des 30-49 ans  

Quand on a la trentaine ou la quarantaine, c’est l’heure… 

- …de se questionner… non pas sur Dieu ou le divin, mais précisément sur ce que 
cela veut dire que de croire. 

- Quand on est jeunes parents, c’est l’heure d'exprimer toute notre gratitude à 
Dieu pour avoir mis l'essentiel au cœur de nos vies ; la complétude d'avoir pu 
faire famille et la puissance de cet amour qui transcende. 

- Quand on a la quarantaine, que l'on n'est pas mariée et que l'on n'a pas 
d'enfant, c'est l'heure d'investir le temps si précieux que nous dégageons pour 
servir l'humanité et Dieu. C'est l'heure de mettre ses compétences et ses talents 
au service de projets (spirituels, associatifs, ecclésiastiques, etc.) qui nous 
tiennent à cœur. C'est l'heure d'apporter sa petite pierre pour contribuer à un 



monde meilleur, tout en découvrant de nouvelles perspectives et en 
enrichissant sa propre vie par des échanges humains. C'est enfin l'heure de 
rendre gloire à Dieu pour tout ! Que le nom de l'Eternel soit béni. 

Témoignages de la foi des 50-69 ans  

Quand on a la cinquantaine ou la soixantaine, c’est l’heure… 

- Quand on a la cinquantaine, il est l'heure de nous réjouir en Dieu car il fait toutes 
choses nouvelles encore et encore. 

- Quand la retraite approche, il est l'heure de mettre notre confiance en Dieu, 
parce que chaque saison de la vie est un cadeau précieux. À l'aube de devenir 
grands-parents, nous recevons le signe vivant que Dieu continue d'écrire son 
histoire d'amour à travers les générations. 

- Quand on a 60 ans, il est l'heure de nous réjouir pour le temps déjà accompli et 
les signes reçus de la part de Dieu sur notre route. Il est aussi important d'avoir 
confiance en Dieu, de faire preuve à notre tour de patience et de développer le 
sens de l'espérance, particulièrement en ces temps troublés, vis à vis de ceux 
qui nous entourent et nous succèdent. 

- Quand on a dépassé l’âge de la pension, il est l'heure de remercier Dieu pour 
tout ce qu'Il a fait et fait encore pour nous. En effet, lorsque nous regardons les 
années que notre Dieu nous a données jusqu'à aujourd'hui, nous voyons qu'Il 
est resté fidèlement à nos côtés et ce, même si nous n'en avions pas toujours 
conscience... 

Témoignages de la foi des 70+ ans 

Quand on a plus de 70 ans, c’est l’heure… 

- …de rendre grâce à Dieu pour ce que l’on a vécu et ce que l’on a, et aussi de 
vivre simplement dans l’émerveillement du quotidien. 

- C’est l’heure pour nous (si on a une bonne santé) de nous réjouir et d’avoir 
confiance en Dieu afin qu’Il nous permettre d’avoir le temps d’aider nos enfants 
et nos petits-enfants et de pouvoir d’être présents pour soutenir ceux qui se 
dévouent pour toutes les personnes qui en ont besoin. 

- …de retrouver la foi d’un enfant, de vivre dans la confiance et de remercier Dieu 
pour ce que l’on a vécu et d’avoir pardonné nos erreurs (car après tout, on est 
toujours là !). 

Message 

Frères et sœurs, rappelez-vous le tout premier témoignage que nous avons entendu ce 
matin :  

- Quand on est un petit enfant, c’est l’heure… de faire de jolis dessins pour 
exprimer notre joie de la naissance de Jésus. 

Et rappelons-nous aussi le tout-dernier :  



- Quand on a plus de 70 ans, c’est l’heure… de retrouver la foi d’un enfant, de 
vivre dans la confiance et de remercier Dieu 

Le premier se rappelle d’un événement et d’un mystère fort ancien, dont la mémoire 
s’est transmise et perpétuée de génération en génération. Le dernier se rappelle que 
Jésus nous a invité à vivre notre foi comme des petits enfants et à ne pas nous laisser 
enfermer dans notre âge. 

Car nous avons peut-être des préoccupations différentes, des manières différentes de 
vivre notre foi aux différents âges de notre vies, mais la Bonne nouvelle nous concerne 
et nous rassemble toutes et tous à tout âge.  

A tout âge,  
il est toujours l’heure de mettre  

notre joie, notre confiance, notre foi  
en Dieu ! 

Il est toujours l’heure : 

…de remercier Dieu pour sa venue et sa présence… 
…de vivre une vie en Dieu parce qu’il nous guide et nous protège… 
…de croire en Dieu parce que sa Parole éclaire nos vies… 
…de servir Dieu et l’humanité qu’il a tant aimé… 
…de lui rendre gloire… 
…de nous questionner et de nous laisser questionner… 
…de mettre l’essentiel au cœur de nos vies… 
…de nous réjouir que Dieu fasse toutes choses nouvelles encore et encore… 
…de vivre chaque saison de la vie comme un cadeau précieux… 
…de lire les signes que Dieu continue d'écrire son histoire d'amour  
 à travers les générations… 
…de voir que Dieu est resté fidèlement à nos côtés et ce,  
 même si nous n'en avons pas toujours conscience… 
…de rendre grâce à Dieu pour ce que l’on a vécu et ce que l’on a… 
… vivre simplement dans l’émerveillement du quotidien… 
…de retrouver la foi d’un enfant… 
…et de vivre dans la confiance ! 

 

 


